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Editeur scientifique : SLU - Swedish University of Agricultural Sciences- Reindeer Husbandry Unit (Suède)Editeur commercial : Septentrio Academic Publishing (Norvège)Site Web : https://septentrio.uit.no/index.php/rangifer/aboutInformations aux auteurs : https://septentrio.uit.no/index.php/rangifer/information/authorsPrésentation de la revueLangue originale : 
Rangifer is the world's only scientific journal dealing exclusively with biology and management of arctic and northern ungulates, reindeer and caribou in particular. Rangifer publishes original research papers, review articles and brief communications in all themes and fields related to the animal reindeer/caribou and reindeer husbandry as culture and industry, and also papers on other northern ungulates.
Autre langue : 
Rangifer est la seule revue scientifique au monde à traiter exclusivement de la biologie et de la gestion des ongulés arctiques et nordiques, en particulier du renne et du caribou. Rangifer publie des articles de recherche originaux, des articles de synthèse et des articles courts sur tous les thèmes et domaines liés à l'animal renne/caribou et à l'élevage du renne en tant que culture et industrie, ainsi que des articles sur d'autres ongulés nordiques.
Thèmes : Faune sauvageFilières animalesLibre accès : Libre accès totalLangues : AnglaisNotoriété : A Comité de lecture sans FI sans SJRInformations généralesISSN : 0333-256X (ISSN-L); 0333-256X (Papier); 1890-6729 (Electronique)Périodicité : ContinueInformations complémentaires : 
Rangifer est indexée dans le Directory of Open Access Journals (DOAJ) et a le DOAJ Seal.
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